

**Von:** stadtklima-witten@gmx.de  
**Betreff:** Aw: Verkehrslärm / Fragen an die Kandidaten  
**Datum:** 20. August 2020 um 16:14  
**An:** Hans-Jürgen Laufer en.zulaut@gmx.de

S

Sehr geehrter Herr Laufer,

herzlichen Dank für Ihre Nachricht und Ihre Fragen.

Sie treffen mit Ihrer Argumentation einen wichtigen Kern unserer Arbeit.

Schon im Jahre 2003 habe ich als Ratsmitglied im Rat der Stadt Witten gemeinsam mit einigen Mitstreitern,

den "Lärmschutzstammtisch" ins Leben gerufen.

Damals ging es um den zunehmenden Fluglärm durch den benachbarten Flughafen in Dortmund und Motorradlärm.

Ich wohne im Borbachtal und bin damit Anwohner der Straße Kohlensiepen.

Seit 30 Jahren leide ich unter dem extremen Lärm der unvernünftigen Motorradfahrer. Der Kohlensiepen ist

eine beliebte Rennstrecke. An der Kreuzung Kohlensiepen/ Langestraße habe ich in den zurückliegenden Jahren

vier unfallverletzte Motorradfahrer erlebt... Unsere Wählergemeinschaft hat bereits ein Plakatmotiv zu diesem Thema vorbereitet.

Wir werden diese Plakate Anfang September in Witten aufstellen.

Unsere Agentur liefert das Musterplakat in den nächsten Tagen.

Zu Ihren Fragen:

1. Ja.

2. Ja.

3. Ja.

4. Ja.

5. Die Bürgerinnen und Bürger sollten aktiv angesprochen werden, die Belästigungen mitzuteilen und verwertbar zu

dokumentieren. Darüber hinaus fehlt vielen Menschen, die Information über die erheblichen Auswirkungen der

Lärmbeeinträchtigungen. Lärm nimmt Lebensfreude, macht krank und sendet das fatale Signal in die Gesellschaft,

dass individuelles Vergnügen über dem Allgemeinwohl steht.

Für unsere Wählergemeinschaft ist die politische Auswirkung von großer Bedeutung. Wir sehen in dieser wachsenden

Rücksichtslosigkeit eine sehr gefährliche Entwicklung. Die mit aggressivem Motorrad"sport" verbundenen Gefahren, für

den Fahrer und seine Umgebung, verkörpert eine bedenkliche soziale Entwicklung. Die Maßlosigkeit des Gefährlichen

als "Vergnügen" zu verklären, befördert eine Verrohung und schafft die Grundlagen für eine zügellose gesellschaftliche Egozentrik.

Für Ihre Arbeit wünschen wir Ihnen alles Gute.

Stadtklima wird Sie bei allen Aktivitäten unterstützen.

Glück Auf aus dem Borbachtal  
Michael Hasenkamp

Stadtklima-witten  
Große Borbach 11

58453 Witten